

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1. Metode Penelitian

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Metode deskriptif analisis merupakan suatu penelitian yang dimaksudkan untuk mengumpulkan informasi mengenai suatu gejala menurut apa adanya pada saat penelitian. Melalui metode ini, peneliti menjelaskan dan menguraikan, secara jelas objek yang diteliti. Metode ini digunakan untuk mendeskripsikan data utama yang merupakan kajian peneliti secara sistematis, yaitu Romantisisme dalam Novel Hati Suhita karya Khilma Anis.

3.2. Sumber Data

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Novel Hati Suhita karya Khilma Anis, novel ini diterbitkan oleh penerbitan independen yang dimiliki oleh penulis sendiri. Data penelitiannya berupa kutipan kalimat, paragraf yang menunjukkan unsur kajian romantisisme dalam Novel Hati Suhita.

3.3. Teknik Pengumpulan Data

Adapun teknik pengumpulan data yakni (1) membaca novel Hati Suhita secara berulang-berulang dengan tujuan memperoleh gambaran jelas tentang isi novel tersebut. (2) mengidentifikasi isi novel yang terdapat dalam novel Hati Suhita yang dibaca. (3) membaca kutipan yang menggambarkan atau mengandung unsur romantisisme yang terdapat dalam novel yang telah ditelaah berdasarkan pendekatan struktural. (4) menyimpulkan data yang diidentifikasi dan menjelaskan data tersebut pada tahap selanjutnya.

3.4 Teknik Analisis Data

Setelah data terkumpul, data tersebut kemudian dianalisis. Adapun teknik analisis data adalah sebagai berikut: (1) Menentukan teks yang dipakai sebagai objek, khususnya novel Hati Suhita karya Khilma Anis. (2) Mengarahkan fokus analisis, yang mencakup struktur novel dan unsur romantisisme yang terdapat dalam novel Hati Suhita karya Khilma Anis (3) Mengumpulkan data-data dari sumber kepustakaan yang berkaitan dengan objek analisis. (4) Menganalisis novel Hati Suhita dengan menggunakan pendekatan struktural dengan cara mengidentifikasi struktur dalam novel Hati Suhita dan mendeskripsikan unsur romantisisme dalam novel Hati Suhita karya Khilma Anis. (5) Menginterpretasikan data yang telah dianalisis. (6) Menyimpulkan secara keseluruhan dari unsur romantisisme dalam novel Hati Suhita karya Khilma Anis.

